



– Qu’Arnaud de Meester, notre bon Petit Diable d’Ultra Triathlète, l’emporte une fois de plus !

1^{er} juillet 2016

666 fait partie de ces symboles dans lesquels se mélangent des croyances, des mythes, un bon nombre de secrets, et surtout d’inconnues. A travers les siècles, cette énigme à méditer a donné lieu à beaucoup d’interprétations.

Néanmoins, on s’accorde pour dire que 666 représente le nombre d’un homme, ou plutôt **le nombre d’un homme bien déterminé**. Cet homme est souvent comparé à une *bête sauvage* pour certains, un *monstre ayant des pouvoirs extraordinaires*.

Pourquoi alors, ce nombre va-t-il encore aujourd’hui faire tant parler de lui ?



Parce que, aujourd’hui, Arnaud de Meester, ultra triathlète, accompagné de son fidèle coach mental, et ami, Philippe Duboisdenghien, a décidé de relever un **nouveau défi**.

"Never give up"

Le fameux et redoutable 666.



Déterminé, motivé comme jamais, Arnaud, entend se surpasser à nouveau. Au diable les peurs, les doutes, les douleurs, les tentations diverses. Au diable les moqueries et les railleries de ceux qui peuvent douter du dépassement systématique de soi ainsi que des limites physiques et mentales sans cesse repoussées.

Arrivé aux termes de son épreuve unique, car tout un chacun sait que la devise d'Arnaud est **Never Give Up**, Arnaud aura parcouru **6 kms de natation**, suivis de **600 kms à vélo** et pour terminer l'exploit, il aura couru **60 kms à pieds**.



Le véritable 666, concrètement....



Le départ de l'épreuve se donnera le 01/07/2016 à 9h30, au Lakeside Paradise à Knokke, ville de cœur d'Arnaud, afin d'effectuer 6 boucles d'1Km de natation dans le lac. Ensuite Arnaud, prendra son vélo pour effectuer 600 Kms (6 boucles de 100 Kms) qui le ramèneront chaque fois au point de ravitaillement et technique le plus important au Lakeside Paradise.



Pour atteindre la Finish Line qui se situe à la plage du River Woods, il devra accomplir 60 Kms de course à pied (6 boucles de 10 Kms)
En tout il aura accompli 666 Kms en moins de 50 heures.

Arnaud aura une pensée particulière tout au long de son challenge pour son ami Michel, « Beaux Yeux ».



"Never give up"

Pour accomplir cet exploit, disons-le diabolique, un plan d'entraînement spécifique pour chaque discipline sportive et une préparation mentale renforcée seront élaborés et scrupuleusement respectés. Régulièrement, des points d'avancement seront observés et feront l'objet d'une communication, notamment vers nos fidèles partenaires et sponsors que nous remercions déjà pour leur soutien, en particulier, Red Bull, Castelli, Ekoï, CitizenGuard et Compress Sport.

Après avoir réalisé :

- 10 **Ironman**
- Un ultra-triathlon de 5KM de natation, 280 KM de vélo, 42 KM de course à pied
- Un ultra-triathlon de 5 KM – 420 KM – 50 KM
- Papillon de Nuit : un **Ironman** de nuit, une première mondiale.
- Swissman : extrême triathlon

Juillet 2016 le « **666** »... sera entièrement filmé via des drones et caméras portées (Equipe de **Sky Robber**) afin de réaliser par la suite un film, ou plutôt un reportage sur le dépassement de soi, les liens qui unissent l'athlète et son coach et la formidable team sport.



Au-delà du 666.... Le Championnat du Monde Triathlon 70.3

Le 666 marquera également une transition importante dans les objectifs sportifs d'Arnaud.

Après avoir durant ces trois dernières années développé son endurance par sa participation à plusieurs ultra-triathlon, dont des challenges individuels, Arnaud annonce aujourd'hui son intention d'affiner sa vitesse de pointe et sa puissance avec comme nouvel objectif : une qualification pour les prochains Championnats du Monde de Triathlon 70.3. qui se tiendront en 2017, aux Etats-Unis.



"Never give up"

D'ores et déjà, nous comptons sur vous pour supporter et encourager Arnaud, et toute son équipe, dans sa nouvelle épope que nous lui souhaitons riche en émotions et pleine de chaleur humaine.

Malgré que sa course soit en solo, cet ultra-sportif sera accompagné par les bienfaiteurs de **l'Asbl Infirmiers de Rue**. Arnaud en est parrain et est très impliqué dans cette association qui s'occupe de la santé des sans-abris et pour laquelle il lance une campagne afin de récolter des fonds pour l'asbl. Vous pouvez vous-même participer à cette récolte, c'est très facile, il vous suffit de vous rendre sur le site [dono.be](#), de vous inscrire et rechercher dans l'onglet « campagnes » celle d'Arnaud sous le nom « Challenge 666 – Arnaud de Meester » ensuite, faites un don !

En route donc vers de Nouvelles Aventures que vous pouvez dès à présent suivre et commenter sur les réseaux sociaux : ULTRA Concept – Sport Business Passion ou directement sur l'évènement : <https://www.facebook.com/events/1582832062008847/>

L'équipe *Ultra-Concept, Sport-Business*

info@ultraconcept.be

+ 32 (0) 475 62 94 93

arnaud@useful.be



iungoSport®
CONNECTING PEOPLE

BELMAN
International Triathlon®



adina
FOR TIME

Sens
COLLECTION

castelli

desseille
insurance & finance

citizenGUARD

Compex® EKOÏ

Red Bull

"Never give up"

"Endurer pour durer"

Le Gentleman

XTREME TRIATHLON

12 SPORTS DERNIÈRE

Swissman, le rêve éveillé d'Arnaud De Meester

Franchement, ils sont tous un peu fous. Les quelque 250 participants aux Swissman, l'épreuve, sur le format Ironman (3,8 km de nage, 180 km à vélo et 42 km à pied), ont fait plus d'un triathlon, expérimenté et vécu. Mais, si l'on en croit Arnaud De Meester, l'un des Belges engagés, qui s'est ainsi offert un cadeau d'anniversaire pour le moins original : "Le 25 juillet, deux jours avant d'embarquer dans cette aventure", lance ce patrice de la communication et organisateur d'événements. "En fait, j'ai été repéré par les organisateurs suisses lors de ma victoire, l'an dernier, au championnat de Knokke où j'avais terminé deuxième à la nage, 300 km à vélo et 42 km à pied. Un défi physique et mental où j'ai appris à repousser mes limites."

Et celles-ci seront encore mises à rude épreuve par Arnaud, venu au triathlon belge avec des envies il y a, à peine, cinq ans. Marié et père de deux enfants, celui-ci sacrifice beaucoup de son temps à sa passion. "Je m'entraîne deux à trois heures par jour, en semaine, et cinq heures par jour, le week-end. Le triathlon mange sur tout : le boulot, la famille, les amis. Et parfois, je me dis que la bêtise a des limites. Mais bon..."

Avec seulement six épreuves ironman au compteur, celui qui est également l'organisateur du BelMan (le champion-

dances, le 31 août, à Robertville...). "J'aimerais bien penser, à la fin d'«Impatience» ? Ma préparation touche à sa fin et je rentrerais dans une autre phase : coaching mental, Philippe Dubois, dengler, sans que je ne serraient plus les dents.

Après avoir passé ce weekend de Pentecôte en famille à la côte belge, Arnaud De Meester, il est vrai, se retrouve dans la dernière ligne droite pour son défi. "Nous sommes attendus dès le vendredi pour le briefing. Puis, le samedi, en toute nuit, pour les derniers préparatifs. Nous prendrons alors la direction de l'île de Brissago, d'où nous reviendrons à la nage, vers Ascona. Puis, nous prendrons le vélo jusqu'à Locarno, puis le Gothard, Furka et Grimsel, à gravir, avant d'enchaîner avec une descente dans l'ascension de la Petite Scheidegg. Une montagne culminant à 2.061 m d'altitude, soit un véritable défi physique pour le prochain d'ores et déjà à l'agenda d'Arnaud De Meester : le Raid Bruxelles-Saigon, à vélo, en faveur de l'association Mékong Plus dont il est le parrain.

Guy Beaucerq

Arnaud De Meester et Frederik Van Lierde

La DH

Gentleman

FOR MEN WHO LOVE LIFE

SITE MODE & ACCÉSORIES CULTURE & GASTRONOMIE VOYAGES, LOISIRS & AUTOS PERSONNALITÉ, ÉVÉNEMENTS & LE ZONEAU ARCHITECTURE & DÉCORATION

Arnaud de Meester, made of iron !

Le 14/07/2015 à 08:25 - Personnalité, Explorateur, Le Zonau - 0 commentaire

Fidèle résident de Knokke, Arnaud de Meester ne se contente pas d'y séjournier pour des vacances ou des week-ends festifs. C'est que l'homme a des ambitions sportives de très haut niveau.

PAPILLON BY NIGHT
by Red Bull

TRIATHLON WORLD PREMIER
17/04/2015

DISTANCE IRONMAN
5,8 SWIM
180 BIKE
42 RUN

Arnaud Athlète
Philippe Coach Mental

PRÉPARATION À L'ULTRA KNOKKE HEIST
5K SWIM/420K BIKE/50K RUN
DU 03/07/2015

LIKE US ON FB

Avec « Papillon By Night », Arnaud a réalisé en dernier une première mondiale ! L'épreuve servait déjà un exploit pour la plupart d'entre nous : 3,8 kms de natation réalisés à Uccle et suivis par 180 kms à vélo et 42 kms de course à pied vers Knokke et la frontière des Pays-Bas.

Le Gentleman web

Libre Essentiel

"Never give up"



Zoute Paper

L'Avenir Running

Un incroyable défi: un premier triathlon de nuit

Publié le 10 avril 2013

Papillon By Night est le Challenge personnel d'Arnaud de Meester, un triathlète qui se laisse pousser des ailes pour une Première mondiale...DU JAMAIS VU ! Un triathlon distance IronMan en pleine nuit - 3,8 km / 180 km / 42 km le 17 avril prochain.



Le papillon de nuit évoque l'âme qui laisse ses désirs créer sa vie, en la changeant constamment et qui ne craint pas d'affronter de nouvelles situations pour améliorer son quotidien. Il enseigne que tout procède par étapes, et donc qu'il faut avoir la patience et la persévérance.

Après une nage en piscine extérieure au club David Lloyd (Bruxelles), il s'agira de rejoindre Knokke en passant par la Hollande, encadré par deux motards et un véhicule RedBull. C'est seul contre lui-même et ses potentielles peurs, où Arnaud devra suivre les dangers de la route, la fatigue, les imprévus (climatiques et autres). Sait qu'Arnaud appréhendera ses limites d'endurance et arrivera à les repousser une fois de plus.

Un véritable dépassement de soi

L'Avenir Running

L'Avenir Running

Le Brainois Arnaud de Meester boucle un extrême triathlon hors normes

Publié le 10 juillet 2013

5 km de natation, 420 km de vélo et 50 km de course à pied...Arnaud de Meester a réalisé un extrême triathlon hors normes. Ils s'est déroulé ce weekend au Lakeside Paradise à Knokke.



= LIRE AUSSI | Un Ironman de nuit: Arnaud de Meester a réussi son incroyable pari

« Never give up »...La devise d'Arnaud de Meester a pris tout son sens ce weekend à Knokke. Le Brainois a réalisé un extrême triathlon dont les distances donnent le tournis.

L'Avenir Running

BRAINE-L'ALLEUD

Arnaud de Meester a réussi son incroyable pari

Accueil > Sport > Autres - mardi 22 avril 2014 09h00 - C.I. (@Ciriac_Johns) - Univers



Arnaud De Meester a accompli son exploit d'ogolin by Night: un Ironman de nuit, 3,8 km à la nage, 180 km à vélo et 42 km de course à pied.

Le Brainois Arnaud de Meester a réussi samedi son pari fou: effectuer un Ironman en pleine nuit. Il a mis 12 heures et 15 minutes.

Sans cesse en quête de challenge personnel, Arnaud De Meester avait choisi d'accomplir ce week-end un nouvel exploit nommé Papillon by Night. Soit un Ironman de nuit. «J'avais envie de faire quelque chose que personne n'avait réalisé auparavant dans le monde», explique l'ultra-triathlète de 43 ans.

Le Brainois a rondement mené son défi dans la nuit de vendredi à samedi. Au départ d'Uccle, il

L'Avenir

"Never give up"